

■ DINERO

Se les va el tren

Un caso que ilustra las complejidades del largo proceso de privatización — desde los bancos hasta los puertos, cruzando por las autopistas— es lo que está sucediendo con el tren que corre de Tijuana a Tecate, bordeando la frontera californiana. La Secretaría de Comunicaciones, a mitad de la venta de garaje del año pasado, anunció que había asignado la franquicia a la familia Morphy, por un precio de 10 millones de dólares. Sin embargo, el negocio descarriló. Parece que los Morphy siguen sin pagarle a Hacienda.